



A l'attention de tous les membres de CANAL 65

ASSEMBLEE GENERALE 2022

✓ **Rapport d'activités de la Présidente**

Comme mon rôle m'en donne le pouvoir ... en tant que Présidente de notre Amicale, je me dois de vous donner plusieurs informations et vous relater cette Année 2022 !

Situation du fichier de nos membres : au 31.12.2022 nous étions 130 membres (contre 134 l'année dernière); au 1^{er} janvier 2023 – après 2 démissions supplémentaires - nous sommes donc 128 membres enregistrés, sans oublier nos 10 membres passifs.

Nous constatons que le nombre reste plus ou moins stable, ce qui est rassurant dans un sens, mais nous devons faire le constat que NOS « NOUVEAUX JEUNES RETRAITES » se font rare ... ne veulent-ils pas ? ne nous connaissent-ils pas ? manquent-ils d'information ? j'en doute un peu ... ainsi va notre société (je suppose) de + en + individualiste ... et les périodes COVID n'ont rien arrangé.

Je ne peux que vous demandez – si vous en avez l'occasion – d'informer ces nouvelles personnes dont le statut a changé - à nous rejoindre, ils seront les bienvenus !!!!!

Durant cette année,

nous avons accueilli : **1** nouvelle personne Eliane SCHMOCKER

A noter **6** Démissions volontaires (4 en 2022 : Marie-Louise WATTENHOFER, Gérard et Nicole BILLETER, et René STUTZMANN, + 2 au 1.1.23 : Marianne SCHOCH et Sandro BRINER)

2022 a été endeuillée par la disparition de plusieurs de nos membres et ex-collègues :

Denis Ducor, Roger Viquerat, le mari de Marlyse Jordan – Pascal,

Puis en cette fin d'année au mois de décembre,

Marcel Pugin ancien membre, la Maman de Luisa Meyer-Nazarieff



Sans oublier la tragique et triste disparition - décès suite à un accident de voiture survenu le vendredi 16 décembre de Daniel TSCHOPP, frère jumeau de notre membre et amie Geneviève Bovard-Borlat ! et bien connu dans nos équipes des cars de reportages entre autre.

A toutes ces familles touchées par ces disparitions, nous formulons encore toutes nos sincères condoléances.

- Je vous demande une minute de silence !

Tout récemment nous avons appris que Jocelyne Blankenstjen est tombée dans la rue (sous un bus) en novembre, et a dû être hospitalisée. Elle est à la clinique Maison Neuve.

Nous envoyons donc tous nos vœux de bon et prompt rétablissement aux membres et familles dont la santé reste fragile et ne pouvons que leur transmettre toute notre force et nos ondes positives.

FONCTIONNEMENT - ORGANISATION

Depuis le début de l'année, nous avons enfin pu rejoindre les salles de conférence de la RTS à Genève (contrairement à ces 2 dernières années), ce qui a facilité nos rencontres, car

Oui votre Comité composé de 6 membres se penche chaque mois sur le maintien du fonctionnement de CANAL 65, MAIS surtout sur l'organisation des sorties : propositions, contacts avec nos partenaires (voyagistes, partenaires visites, guides, restaurateurs), budgétisation, rédaction de l'invitation, envois des invitations, récoltes des invitations, gestion logistique le jour J, debriefs, contrôle des dépenses, gestion des finances, comptabilité, etc...) sans oublier l'organisation de notre AG ...

C'est intense, mais nécessaire pour vous concocter de belles escapades !

Parlons justement de nos ACTIVITES EXTERIEURES 2022

Nous devons toutefois constater une légère défection de la participation de nos membres. En effet nous sommes plus souvent 30 à 40 ... alors qu'avant nous étions plus souvent 40 à 45 ...

6 BELLES SORTIES ont eu lieu :

- ✚ Mardi 22 février : Abbaye de St-Maurice et son excellent restaurant à Bex avec 37 participants
- ✚ Jeudi 7 avril : Les Mines de sel à Bex avec 32 participants. Descente dans les entrailles de la terre ... richesse certaine à l'époque pour la Région.
- ✚ Vendredi 13 mai : Musée du Léman à Nyon avec 35 personnes. Petit musée si près de chez nous et si instructif !
- ✚ Samedi 24 septembre : Le Landeron et sa brocante si réputée avec 20 personnes qui ont bravé un peu de mauvais temps. Mais grâce à notre guide d'exception – Jean-François Cosandier « homme du Pays » une belle visite de la Neuville suivie d'un excellent repas à l'Auberge Jean-Jacques Rousseau ont été forts appréciés.
- ✚ Jeudi 20 et Vendredi 21 octobre : FRIBOURG – la ville et ses alentours avec 24 personnes

Visite commentée de cette magnifique Ville – que tout le monde connaît bien souvent de nom mais dont la promenade dans « ses entrailles » reste étonnant ... à commencer par le Musée Tinguely, et l'ESPACE 1606 reproduction de l'Ancienne Cité en ce temps-là !

Puis ce fut la tradition de notre Gruyère (si cher à notre Suisse, fromage international ! souvent copié mais jamais égalé !) en passant par la Fromagerie : processus de fabrication du début à la fin puis dégustation d'une excellente fondue ! tout ceci afin de pouvoir gravir et arriver à GRUYERES ville forteresse. La visite du Château a été particulièrement intéressante, grâce aux commentaires et anecdotes de notre guide Madeleine VIVIANI (sœur d'Henri Schaerer) qui s'est impliquée pour nous avec toute la passion qui l'anime.

- ✚ Mardi 8 novembre : sortie sur France / Jujurieux-Pérouges avec 40 personnes. Toujours par un temps « béni des Dieux » visite des bâtiments des SOIERIES de Jujurieux : son histoire et sa période de gloire, puis nous nous sommes retrouvés à l'HOSTELLERIE DE PEROUGES pour un REPAS GASTRONOMIQUE, - où la traditionnelle GALETTE et sa crème double ont aiguisé nos papilles ! sans oublier le HAPPY BIRTHDAY pour Monique Naoux ...
- Puis un petit tour « digestif » pour les plus courageux dans cette ville médiévale posée sur son rocher et si fascinante si l'on parcourt ruelles et

pourtours ! découvrant une architecture pour ces belles maisons de pierre. De toute beauté !
Un magnifique coucher de soleil sur le Bugey nous a fait un dernier clin d'œil lors de notre départ.

SANS OUBLIER DE PARLER **naturellement du VOYAGE de 5 jours** – attendu depuis 3 ans - du JEUDI 9 au lundi 13 juin avec 27 participants à

✚ BRUXELLES-BRUGES qui a enfin pu avoir lieu en ce mois de juin !!!! avec le concours de l'Agence ANTARES et plus particulièrement avec le professionnalisme de Mme Pascale GEORGES qui sans elle – sans eux cela aurait été impossible (tracasseries administratives, annulations vols, hôtels ... et on recommence l'année suivante etc. etc...)

Les présents à ce voyage ne me contrarieront pas si je dis que nous avons MARCHE, quand je dis marcher ... c'est marché ! mais bon nous voulions voir BRUXELLES nous avons vu Bruxelles comme dirait Brel ! ...

Programme intense mais tellement enrichissant !

N'oublions pas notre journée à BRUGES ... qui fut vraiment une étape à ne pas rater ! si romantique et si pittoresque

Que de belles choses que de beaux endroits découverts ... Et tout ceci avec un temps agréablement ensoleillé !

Merci Pascale, merci à toutes et tous pour votre BONNE HUMEUR et votre ENGAGEMENT personnel.

Pour clore ce chapitre des sorties, - comme à l'accoutume – nous vous proposons une **RETROSPECTIVE photos-vidéo 2022** concoctée par notre réalisateur Henri Schaerer agrémentée des clichés de nos 2 photographes Frédérique Zesiger-Schaerer et Francis Snoeckx. **(28 minutes)**

N'oubliez pas la « galerie photos » du site.

Merci à Henri de la compléter régulièrement !

A ce sujet, Francis Snoeckx a produit 2 superbes albums photos concernant BRUXELLES et BRUGES et le dernier en date de la VISITE DE JUJURIEUX-PEROUGES



Ces 2 albums sont à disposition pour celles et ceux qui souhaitent les feuilleter et peuvent naturellement être commandés sur inscription et financement.

Je les tiens à disposition.

Voilà chers membres et surtout chers Amis ce que l'Année 2022 nous a réservé ... nous avons pu profiter de ces rendez-vous festifs et conviviaux.

Bravo à tous, MAIS surtout AUSSI BRAVO et MERCI à mes collègues du « Comité » qui ont largement contribué à toutes ces « manifestations ».

Je vous remercie très sincèrement de la confiance que vous nous témoignez tout au long de l'année de part votre présence, vos messages et vos soutiens qui nous réconfortent et confortent notre envie de vous faire partager encore et encore ces moments inoubliables !